



*Was Sie erwartet!*

### **MIT VIEL LIEBE GENÄHT**

Zum zweiten Mal übergaben Schülerinnen der Klasse 7 im Rahmen des LDE-Projektes die selbst genähten Herzkissen.



### **EINDRÜCKE VOM THEATERSTÜCK DER KLASSE 8A**

Die Klasse 8a führte am 12.06.2024 ihr Theaterstück "Faust auf unsere Art" auf.

## **SCHÖNE SOMMERFERIEN**

*von Kerstin Heidel und Katrin Ludwig*

Endlich ist es soweit! Die Sommerferien beginnen.

Wir wünschen unseren Schülerinnen und Schülern und unserem Kollegium erholsame und schöne Ferien.

Genießt die freie Zeit in vollen Zügen und sammelt Kraft für das kommende Schuljahr.

# MIT VIEL LIEBE GENÄHT

von Beate Großer

Am Freitag, dem 24. Mai 2024, waren zehn Schülerinnen aus der Klassenstufe 7 in Begleitung von Frau Großer und unserem Praxisberater Herrn Kloss bereits zum zweiten Mal in diesem Schuljahr in der Klinik St.-Joseph-Stift in Dresden, um unsere selbstgenähten Herzkissen zu übergeben. Wir haben diese Kissen freitags im Rahmen des LdE- Unterrichts genäht. Diese Kissen erleichtern Frauen das alltägliche Leben nach einer Brustkrebs-OP. Uns wurde berichtet, dass ca. 200 Frauen mit Brustkrebs jährlich an der Klinik behandelt werden. Wir konnten in diesem Schuljahr ca. 85 Kissen übergeben. Die Klinik und vor allem die betroffenen Frauen sind sehr dankbar. Als Dankeschön der Patientinnen wurden uns 80 EUR übergeben. Gemeinsam haben wir in unserer LdE-Fruppe beschlossen, das Geld der Deutschen Krebshilfe zu spenden.

Vor der Übergabe erhielten die Schülerinnen interessante Informationen zur Klinik und zu den Ausbildungsberufen.



# EINDRÜCKE VOM THEATERSTÜCK DER KLASSE 8A "FAUST AUF UNSERE ART"

*Bilder von Katrin Ludwig und David Schuster*









